

LIABILITY WAIVER

As a condition of this flight the *Passenger* will assume all risks of personal injury, death or property damage. The *Pilot / Owner* will not be responsible for whatever reason and will be liable free. Coverage if applicable will be limited to the amount covered in the liability insurance and will not exceed in any way. It is understood that the pilot will be risk free of any damages / liability.

DATE : _____

Aircraft Registration: _____

Passenger

Passenger name : _____

Signature : _____

Pilot / Owner

Pilot name : _____

Signature : _____

ABANDON DE RESPONSABILITÉS

Comme condition à ce vol le *Passager* assumera tous les risques de blessures personnelles, mort ou dommage à la propriété. Le *pilote / Propriétaire* ne sera rendu responsable de rien, quel que soit les raisons et être tenu (pour) responsable de quoi que ce soit. Couverture si applicable sera limité au montant couvert dans l'assurance de responsabilité et ne le dépassera pas en aucun cas. Il est entendu que le pilote sera libéré de tous risques, dommages et reponsabilités.

DATE : _____

Enregistrement de l'avion : _____

Passager

Nom du Passager : _____

Signature : _____

Pilote / Propriétaire

Nom du Pilote : _____

Signature : _____